

Kirche in 1Live | 19.02.2026 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

Das Gute bleibt

Es gibt sie noch, die Guten!

Bei uns im Viertel gibt es einen kleinen Laden, eine Bäckerei, die auch ein warmes Mittagessen anbietet. Die Bäckerei liegt auf meinem Weg und mittags springe ich oft rein und besorge mir ein belegtes Brötchen. Dann sitzen da immer einige Leute an dem einen großen Tisch und essen zusammen. Sie wohnen in der Gegend und freuen sich, dass sie mittags nicht allein essen müssen. Das Inhaber-Paar ist super herzlich und das Essen ist erschwinglich. Sie versuchen regional und saisonal zu kochen. Es ist ihnen wichtig, dass sich jeder willkommen fühlt. Es ist ein richtiger Treffpunkt in einer Gegend, wo sich die Cafés nicht aneinanderreihen. Sie haben sie sogar einen Fahrer, der bestellte Essen zu Menschen nach Hause bringt, die es nicht mehr schaffen, selbst zu kochen.

Der Einsatz und Eifer der beiden beeindruckt mich. Nun hat der Vermieter ihnen zum 31.3. den Mietvertrag gekündigt. Sie waren nach langer Zeit an diesem Ort echt geschockt, haben es nicht kommen sehen, erzählen sie mit belegter Stimme. Jetzt sind sie auf der Suche ... Ich wünsche ihnen von Herzen, dass sie einen Weg finden, um weiter Menschen mittags einen Ort zu bieten gegen das Allein sein – einen gemeinsamen Tisch. Und ich wünsche mir erleben zu können, dass das Gute bleibt.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Landesfarrerin Julia-Rebecca Riedel